

Medienmitteilung vom 20. Juni 2020

Lostorf: Fahrzeug in Brand geraten – niemand verletzt

Aus derzeit noch unbekanntem Gründen ist am Freitagabend in Lostorf ein parkiertes Fahrzeug in Brand geraten. Personen wurden keine verletzt. Ermittlungen zur Brandursache sind aufgenommen worden.

Anwohner eines Wohnquartieres in Lostorf meldeten der Alarmzentrale am Freitag, 19. Juni 2020, gegen 21.45 Uhr, dass ein in der Mahrenstrasse parkiertes Auto in Flammen stehe. Dank dem Einsatz der sofort aufgebotenen Feuerwehr Lostorf-Stüsslingen-Rohr konnte der Brand rasch gelöscht werden. Das Fahrzeug erlitt Totalschaden. Personen wurden keine verletzt.

Die Brandexperten der Kantonspolizei Solothurn haben zur Ermittlung der Brandursache eine Untersuchung eingeleitet.



Für Rückfragen : Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   